

## **RESUMEN**

El presente trabajo de grado, consiste en la investigación y análisis de las organizaciones sin fines de lucro y en especial lo referente a las fundaciones. Las fundaciones, son entidades basadas en una ideología solidaria y altruista que preside todas sus actuaciones y, en consecuencia, su desarrollando. Este trabajo se realizó debido a la necesidad de conocer en profundidad las normativas y la actuación de las fundaciones en nuestro país, ya que son entidades que existen en gran cantidad, pero poco se ha dedicado a su estudio.